



Le plan divin pour la nouvelle ère repose sur l'établissement d'une relation réciproque entre la Hiérarchie et l'humanité.

~29 octobre 2020~

L'e Plan Divin n'est pas un document gravé dans la pierre. C'est une confluence d'énergies qui vit et respire et qui évolue dans une direction particulière en accord avec la volonté divine et en réponse à des influences et des impacts en constante évolution. C'est le tissu subtil de la substance vivante tissé à partir de possibilités et d'influences infinies, y compris le voyage cyclique du soleil dans les cieux. Le Plan est la vie elle-même, telle qu'elle est vécue par des milliards d'êtres humains, dont seuls quelques-uns sont encore sensibles à l'impression supérieure, et par Ceux de la Hiérarchie spirituelle qui s'efforcent d'atteindre les esprits humains et d'aligner ces esprits avec le but planétaire. Depuis l'époque de l'Atlantide, seule une petite poignée d'individus incarnés à un moment donné - parmi des milliers, puis des millions et maintenant des milliards - ont été impressionnables par les membres de la Hiérarchie. Ce qui se produit pour la première fois depuis l'émergence de la race est que l'esprit de l'humanité a commencé à se tourner vers des réalités plus élevées, y compris le fait d'un plan d'évolution. [6 septembre 2019]



E ntre maintenant et le moment où les membres de la Hiérarchie deviendront visibles pour beaucoup, des événements dramatiques continueront à secouer le monde. Il sera utile de considérer les chocs et les répliques comme faisant partie du Plan divin. Leur but est de secouer les éléments de l'ordre ancien qui bloquent la poussée en avant de l'évolution. Avant que de nouvelles structures puissent être construites, les piliers restants de l'ordre ancien doivent être balayés. Dans le futur, alors que la nouvelle ère donnera naissance à une civilisation du Verseau, l'ajustement de la volonté humaine au but divin influencera tous les aspects de la vie. [19 novembre 2020]



Le travail de restauration au pian uivin sui in communiquer la nature factuelle d'une dimension plus subtile de la vie e travail de restauration du plan divin sur la Terre implique de planétaire habitée par des Êtres conscients concernés par le sort de la Terre et de toutes ses créatures dans toutes les dimensions. Ces Êtres ont dépassé les appétits du moi inférieur. Ils se sont rendu compte de la vacuité et du caractère destructeur d'un libre arbitre orienté vers le seul service du moi séparé. Ils ont reconnu le fonctionnement de la loi du karma et se sont libérés de son emprise. Ces êtres ont fusionné avec l'amour, la vérité et le but qui imprègnent le monde spirituel de la Terre. Dans ce royaume supérieur, où résident les aînés spirituels de l'humanité, le libre arbitre individuel s'est transformé en volonté de coopérer avec le but évolutif du Logos planétaire. Le désir incessant de se préserver et de s'enrichir soi-même, qui est à l'origine de toute la misère humaine, est supplanté par la prise de conscience que le moi est une cellule dans le corps d'une Vie plus grande. Cette Vie cherche maintenant à se délivrer du cycle répétitif sans fin de l'activité humaine enracinée dans le " péché de séparation ". [30 août 2019]



I a été écrit que la joie est à l'âme ce que le bonheur est à la personnalité, et que la béatitude est à la monade ce que la joie est à l'âme. Si vous pouvez l'imaginer, il existe un stade au-delà de la béatitude de la monade qui englobe la totalité de la vie planétaire : la béatitude inégalée du Logos, un état qui transcende le langage. Ce qui la fait naître à l'heure actuelle, c'est la prise de

conscience que l'accomplissement du Plan pour l'humanité est proche ; que des millions d'années d'évolution humaine dans des conditions de douleur et de souffrance perpétuelles commencent à porter leurs fruits. Nous sommes témoins des premiers grondements de l'âme humaine qui se réveille du sommeil le plus profond et qui prend le manteau de la responsabilité de sa maison, la Terre. [11 octobre 2019]



L'siècles dans les dimensions supérieures de la vie planétaire par Ceux qui ont anticipé ce tournant crucial de l'évolution. Assigner un calendrier à ce Grand Événement, c'est le considérer comme un événement unique, alors qu'il s'agit en fait d'un processus de très longue durée qui culmine avec l'éveil actuel de l'âme humaine.

La nouvelle vague d'épanouissement de la conscience a été initialement déclenchée par les travaux ésotériques d'Helena Blavatsky, Alice Bailey et Helena Roerich au siècle dernier. Ils ont été suivis d'innombrables écrits et enseignements de différents degrés de lumière. Ces derniers enseignements ont afflué du monde entier, y compris l'afflux de swamis de l'Est qui se sont installés en Occident. Des personnalités populaires comme les Beatles, qui ont adopté les enseignements orientaux, ont contribué à leur manière au changement de conscience, tout comme les nuées de gourous "new-age".

Derrière toute cette activité se trouvent des forces supérieures - au sein de Shamballa et de la Hiérarchie spirituelle - qui ont libéré les courants d'énergie qui ont ouvert la voie à une nouvelle ère de spiritualité nécessitant la coopération des âmes humaines éveillées. Par des moyens subtils, ils ont fait comprendre à la conscience humaine la nécessité de s'élever de la "tombe de la matière" et d'entrer dans le royaume des âmes vivantes. Vous pouvez juger par vous-mêmes du succès de cet aspect du Plan. [17 novembre 2020]



V ous trouverez ci-dessous quelques-uns des points clés que Nous cherchons à transmettre à l'humanité en éveil.

- ❖ Premièrement, la mort de l'ordre mondial actuel est le prélude à la naissance d'une nouvelle civilisation et d'une nouvelle culture qui naîtront d'une nouvelle conscience spirituelle.
- Deuxièmement, la lumière qui émerge de l'âme de l'humanité en éveil transformera les ténèbres qui enveloppent le monde alors que ce cycle d'évolution touche à sa fin.
- Troisièmement, lorsque l'étincelle de l'âme humaine est allumée par le feu du Royaume des âmes, un monde nouveau est inévitable.
- ❖ Quatrièmement, un plan divin se cache derrière les flux d'énergie convergents qui créent un bouleversement planétaire à la veille d'une ère radicalement nouvelle.
- Cinquièmement, il est temps de se préparer mentalement et spirituellement au changement imminent.
- Sixièmement, un Grand Être viendra éclairer le monde et inaugurer une nouvelle ère pour ceux qui ont des yeux pour voir. [5 novembre 2020]



Les événements mondiaux révèlent les signes du plan

L'humanité est à la veille d'une grande résurrection de l'Esprit. Les premiers signes apparaissent à travers une résistance croissante à l'ordre mondial actuel. Dans le monde entier, il y a une faim croissante de bonté, de beauté et de vérité. Comment la lumière de la vérité peut-elle pénétrer dans un monde où l'argent règne en maître et où les forces monétaires renversent les valeurs qui nourrissent la vie de l'âme? Le monde doit être refait à partir de l'épanouissement de la conscience supérieure de l'humanité. [21 avril 2019]



L'aspect massivement destructeur du pouvoir humain fait quotidiennement la une des journaux du monde entier. Invisible pour les médias de masse, cependant, est le changement de conscience qui établira bientôt une nouvelle réalité planétaire. Avec le temps, l'aspect créatif du pouvoir humain s'imposera à mesure que l'humanité développera l'intuition supérieure, une capacité si nouvelle qu'elle est presque entièrement méconnue. Cette capacité permettra la collaboration entre les 4th (humains) et les 5th (spirituels) royaumes qui favoriseront une nouvelle civilisation. Voici ce qui résultera de ce changement capital entre les âges. [31 mai 2019]



Les changements qui se produisent au sein de la croûte externe de la Terre brisent les conditions qui se sont cristallisées au cours d'innombrables millénaires et permettent à la lumière des royaumes supérieurs de filtrer dans la conscience humaine. Les événements actuels servent à éveiller le Soi supérieur, qui est resté en sommeil pendant d'innombrables cycles d'évolution de la Terre. Des êtres supérieurs se rapprochent pour guider l'humanité à travers cette vague tumultueuse de changements et révéler les incroyables potentiels de la race. [20 septembre 2019]



L'es effets de la pandémie sur la vie sur Terre ont accéléré la prise de conscience de l'humanité de ce que signifie "être le gardien de notre frère". Ils ont ouvert le cœur de la race humaine à l'immensité de la souffrance humaine. Lorsque le changement planétaire se produira, une proportion beaucoup plus grande d'âmes aura personnellement rencontré la réalité de l'interconnexion et sera donc préparée à la vie du nouveau monde. [15 février 2021]



L'une des caractéristiques les plus marquantes de cette "fin des temps" est la dissolution, dans tous les domaines de la vie, des barrières qui ont servi à masquer la Vérité, y compris le véritable Soi de l'être humain. Ces barrières vont tomber de plus en plus rapidement maintenant et, dans la plus grande transparence qui en résulte, l'extériorisation de la vérité et de la lumière supérieures va s'accélérer.

Nous avons pour mission de pénétrer le voile de notre côté et de faire savoir à l'humanité que nous existons, et que le plan divin d'évolution se déroule comme il le doit - dans et à travers ces conditions mondiales désastreuses[3 juin 2021]



A mesure que les conditions planétaires se détériorent, le regard de l'homme se tournera de plus en plus vers l'intérieur et vers le haut. Il s'agira d'un test des ressources spirituelles intérieures à nul autre pareil - un test décisif de la présence ou de l'absence de la conscience de l'âme. Pour ceux en qui la lumière de l'âme brille, ce sera un test de courage pour ouvrir la voie vers l'inconnu, guidés par la lumière de l'ashram intérieur.

C'est à travers ces événements terribles que le Plan se met en place. Vous aurez noté à présent les nombreux êtres humains extraordinaires qui incarnent le courage face à un danger extrêmement grave, servant de manière désintéressée leurs sœurs et leurs frères. Vous aurez noté les innombrables actes d'amour et de bonne volonté, la détermination à répandre l'amour et la joie de l'âme. Vous aurez noté le déversement de sagesse pour élever l'esprit humain.

Tous ces actes contribuent à préparer la voie à la réapparition du Christ. Des préparatifs collectifs ont lieu partout, et plus visiblement sur Internet. Comme le bruit du monde extérieur s'estompe pendant cette pandémie, chaque message, courriel, lettre et appel prend un sens et une signification supplémentaires - pour ceux qui cherchent la lumière de la compréhension. L'"intelligentsia" cherche désespérément des indices de ce qui va suivre. Les personnes spirituellement éveillées sentent la fin de l'âge et recherchent les signes du nouveau. Les sages sont remplis d'une attente tranquille, sachant que celui qui vient se rapproche de la visibilité. [26 mars 2020]



Les fondements d'un nouveau monde

Pour intégrer la réalité de la Hiérarchie spirituelle et comprendre son rôle en tant qu'agent de la création d'un monde nouveau, il faut ajuster son propre sens de la signification. C'est essentiel pour voir l'individu et l'espèce humaine dans sa juste proportion par rapport à la Grande Vie. C'est cet ajustement et l'accord conséquent de la volonté personnelle au but hiérarchique qui est crucial pour poser les fondations du Nouveau Monde. [20 octobre 2018]



Nous assistons à la chute de l'ordre ancien sur son épée de division et de séparation. Pour la plupart de l'humanité, une destinée plus élevée l'attend. Au fur et à mesure que les événements se déroulent, les forces qui s'accumulaient tranquillement dans les royaumes subtils vont de plus en plus entrer dans le plan de la manifestation visible. De grands êtres apparaîtront bientôt. Tout ce qui se passe sur Terre fait partie d'un plan divin qui, à terme, libérera l'humanité des chaînes de la matière et lui ouvrira les portes des royaumes spirituels. L'ascension de l'âme humaine vers un plan de conscience supérieur est le but évolutif de l'ère du Verseau. Cette ère a déjà commencé. [16 août 2019]



L'sein de l'humanité avancée. C'est le pouvoir latent dans les mots évocateurs du Mahatma Gandhi : "Soyez le changement que vous voulez voir dans le monde". Avec le temps, ces mots sont devenus un slogan, perdant leur puissance originelle, bien qu'ils soient encore entendus par beaucoup comme un appel à l'action. Pour les plus éveillés, ils peuvent être entendus comme une directive de l'âme à la personne : changer le monde en se transformant d'un être humain en un être spirituel. C'est le mandat primordial de cette heure critique.

C'est l'appel - intégré dans le plan d'évolution de la Terre - pour que l'humanité commence à manifester sa divinité inhérente. [3 septembre 2020]

 \sim

Tout comme le développement des potentiels extraordinaires de l'esprit humain était le but évolutif de l'ère du Poisson, le développement des potentiels de l'âme humaine est le but de l'ère du Verseau. La promesse de transformer notre vie planétaire réside dans la capacité de l'âme à collaborer avec le Royaume des âmes et à s'aligner sur le plan d'évolution. [6 décembre 2019]

Le plan divin pour la nouvelle ère repose sur l'établissement d'une relation réciproque entre la Hiérarchie et l'humanité. La lumière qui jaillit du royaume spirituel ne deviendra une force salvatrice que si elle trouve une réponse dans l'âme humaine. Le passage de l'âme dans le nouvel âge est rendu possible par la reconnaissance de la lumière de la Vérité.

Aucune demande d'action réciproque n'a jamais été placée sur les épaules de l'humanité auparavant. Dans les époques précédentes, lorsque les Grands Êtres émergeaient du royaume spirituel dans des moments de grande nécessité, il n'y avait aucune exigence de la part des êtres humains de discerner la Vérité ou de s'aligner sur la Source de la Vérité. Mais il est essentiel pour le Plan, à ce tournant décisif, que l'humanité s'éveille à ses responsabilités au sein de la Vie planétaire. [29 octobre 2020]

 \sim

Cla fait partie du Plan Divin pour le royaume humain de découvrir les limites du libre arbitre exercé dans la conscience illusoire de la séparation. Cela a commencé. Nous sommes au début d'un nouveau cycle de l'évolution de la Terre au cours duquel la conscience de l'existence d'un plan divin se réaffirmera, mais pas par des déclarations dans les écritures

sacrées. Cette fois, le plan sera actualisé grâce à la coopération des royaumes humain et spirituel.

C'est le destin de l'humanité que la volonté individuelle s'aligne, *avec le temps*, sur les objectifs du Logos. À l'avenir, les royaumes, les royaumes et les dimensions de la vie se croiseront et interagiront de plus en plus. Le Plan sera restauré par l'immersion des "royaumes inférieurs" de la vie dans la lumière de l'Esprit provenant des royaumes plus subtils. [30 août 2019]



Les forces d'opposition au statu quo se sont reconnues à travers le monde et ont trouvé leur force dans leur résistance mutuelle aux systèmes et structures actuels. L'âme de l'humanité se libère des formes cristallisées pour rencontrer la lumière du nouveau monde. Le mouvement populaire qui a été déclenché ne pourra pas être réprimé longtemps. Bien que ces manifestations provoquent le chaos et des effusions de sang, elles font également partie du grand réveil planétaire suscité par les forces de l'évolution. Elles font partie intégrante du changement planétaire au même titre que les cataclysmes qui affectent chaque coin du globe.

Au fond, ces manifestations de masse incarnent une demande de restauration de la dignité humaine. Les questions particulières qui déclenchent les protestations diffèrent, mais c'est l'âme du peuple qui se lève et lutte pour mettre fin à l'injustice, à l'iniquité et à l'inhumanité. D'innombrables milliers de personnes sont prêtes à risquer leur vie pour mettre fin à l'asservissement de leur âme. On prend conscience que l'argent ne peut être le but de la vie humaine, surtout lorsque le fait de le gagner détruit la dignité du Soi. Cette prise de conscience se répand rapidement, réveillant un géant endormi, et érodant l'emprise des intérêts monétaires. Elle alimente les feux de la libération qui poussent l'âme à parler et à agir. Ce n'est pas l'anarchie, la violence pour elle-même, mais l'exposition du côté sombre de la vie humaine qui permet aux forts de déshumaniser les faibles. [8 novembre 2019]



Nous aimerions porter votre attention sur l'impact de cette crise planétaire. Du jour au lendemain, la condition des populations mises en quarantaine a accéléré considérablement les développements spirituels - l'éveil de beaucoup plus d'âmes à des vérités et des valeurs supérieures et, pour celles qui sont déjà éveillées, un nouveau passage de l'identification à la personnalité à la vie de l'âme. Nous assistons, *en masse*, à une initiation de l'humanité aux réalités spirituelles.

Considérez ces faits :

- L'attention d'une grande partie de l'humanité avancée a été détournée du monde extérieur, offrant ainsi la possibilité d'explorer et d'approfondir la vie intérieure.
- Les valeurs sont en train d'être réévaluées, les gens considérant ce qui est réellement nécessaire pour vivre, par opposition à ce qui est désiré.
- Le fait de l'interdépendance humaine se répand dans la conscience à mesure que l'on réalise que la survie physique dépend de l'adhésion mutuelle à des règles de comportement rationnelles.
- ❖ On a pris conscience de la fragilité de l'espèce humaine, à travers sa vulnérabilité à un virus. Cette prise de conscience a fait naître un sentiment de solidarité, précurseur d'une véritable fraternité.
- L'altruisme, le courage et l'abnégation sont loués dans les médias, tandis que les excès égoïstes et cupides des riches sont dénoncés.
- Les fonctionnaires, les travailleurs de la santé et tous les travailleurs qui ont été grandement sous-évalués en termes monétaires et en termes de respect sociétal, sont de plus en plus appréciés pour leur rôle dans le maintien de la vie humaine.
- Exposer la vérité dans la vie publique n'est plus un idéal lointain mais est considéré à juste titre comme une question de vie ou de mort.
- Les apparences extérieures superficielles perdent leur sens, car la vie est vécue à l'intérieur, ce qui permet de recentrer l'attention sur les choses qui comptent.

- Les groupes d'affinité remplacent les relations fondées sur les traditions professionnelles et sociales, permettant à l'âme d'explorer la possibilité de se connecter avec des âmes sœurs qui partagent une vision, des valeurs et des perspectives.
- Le cœur de l'humanité s'ouvre comme jamais auparavant. Les expressions d'amour spirituel prolifèrent, tandis que la compassion se répand pour embrasser les étrangers.

Il ne s'agit là que de quelques avancées spirituelles réalisées en l'espace de quelques semaines dans de nombreux cas. Elles ne sont en aucun cas ancrées dans la conscience et nécessiteront des renforcements répétés, mais elles font désormais partie de l'expérience collective des êtres humains sur toute la planète. Si quelqu'un a eu besoin de la preuve que le Plan se déroule comme prévu, vous trouverez ici les empreintes de la divinité. Dans les semaines à venir, vous verrez une bataille se préparer pour la restructuration des systèmes de valeurs humains, alors que des groupes d'âmes plus éveillées étendent leur portée vers les principes qui sous-tendront la nouvelle civilisation. Avec le temps, un système de justice et d'équité émergera grâce à l'influence croissante de l'âme humaine. [16 avril 2020]



Il y a beaucoup d'êtres humains sur notre planète qui se sont éveillés à l'âme, même si ce n'est que de façon semi-consciente, et ils répondent à l'impulsion de l'âme de servir le plus grand bien. En ce moment critique, ils ont besoin de savoir : 1. qu'en dépit de toutes les apparences extérieures, un plan d'évolution se déroule vers la lumière d'une réalité supérieure ; 2. que la planète est sur le point de passer à une sphère vibratoire supérieure où la conscience de l'âme deviendra la force directrice des affaires humaines ; 3. que des Âmes éclairées, des Êtres sages qui ont évolué au-delà de la vie du royaume des 4th, guident Leurs jeunes sœurs et frères pour qu'ils fassent un saut capital dans un royaume de conscience et de vie entièrement nouveau. [13 septembre 2019]

